



第 10 号

Email izumi-j@kanazawa-city.ed.jp



# 泉中だより

令和7年6月30日(月)

## 草むしりボランティアの皆さん、ありがとう



6月28日(土)、地域学校協働本部のボランティア活動として、グラウンドの草むしりが行われました。地域の方や保護者、そして部活動の生徒、先生、校舎管理員さん、合わせて約150名が参加して作業して下さったおかげで、見違えるほど活動しやすいグラウンドになりました。

蒸し暑い中、朝早くから参加して下さった皆さんに心から感謝いたします。ありがとうございました。



## 「交通安全教室」が開催されました



7月1日(火)は「国民安全の日」です。本校でも安全への取組の一環として、6月26日(木)に「交通安全教室」が開かれました。全校生徒が、自転車運転の危険性等を伝えるビデオを視聴し、自分の行動を振り返りながら、交通ルールを守ることの大切さについて考えていました。

～生徒の感想より～

- ・前に、車に乗っていたら、子どもが飛び出してきて、自分の親がひきそうになったのを覚えているので、交通ルールはしっかり守りたいと改めて思いました。
- ・自転車を利用するときには、曲がり角に注意したり、ながら運転をしないようにする。歩行するとき危険な行為を忘れてしまうことがあるかもしれないから、今日習ったことをしっかり覚えておく。

## 加賀地区大会より②



6月21日～23日の3日間、猛暑の中、5試合を戦い抜いたサッカー部は、代表決定戦の決勝で惜しくも敗れ、県大会出場への夢は叶いませんでした。しかし、みんなの流した汗と涙は決して無駄ではありません。これからは、次の目標に向かって力強く歩んでください。

戦いを終え、清々しい表情の泉中サッカー部